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办公室照明的重要性

 

对于大部分的上班族来说，一天绝大多数的时间都是在办公室里度过的，在这个梦想起航的地方，员工
们兢兢业业、尽职尽责地完成各项工作，但往往会被突如其的疲倦（困意）所！  每当困意来袭时，咖
啡喝了一杯又一杯，但那种疲倦感依旧还在，常常工作提不起精神，眼睛疲劳干涩，许多人都在懊恼，
我明明没熬夜也没，但为什么一到办公室就困呢？

你有没有想过其实造成这些问题的“罪魁祸首”很有可能就是：灯光！  恰当而合理的照明是提高员工
办公舒适度和效率的关键之一。许多人都会认为办公室照明是的照明设计，通常不会讲究那些气氛渲染
，认为只要能够照亮空间就行了，其实不然。  有数据统计表明，超过70%的人每天在办公室内工作的
时间超过6小时，良好的办公照明不仅仅能够使得办公室更加美观，而且能直接影响到员工的工作效率。
充足的照明能让员工感觉更舒适，同时可以降低出错率及缓解用眼疲劳，所以灯光尤为重要。  而且灯
光的强度、色温、角度等，都会极大程度的影响员工的视觉体验，甚至是眼部健康。这就是为什么很多
传统的办公室总给人一种冷漠、刻板的印象，KTV装修，而有些办公室则给人一种温馨、活跃的氛围，
这些大部分都源自于灯光问题，其实灯具及灯光在人们给办公室打次印象分的时候，就占了很大比重。

到底如何选择合适的灯光？解析1

 

八 、到底如何选择合适的灯光？   

有人说你前面说了那么多，不如直接告诉我到底应该怎么选择合适的灯光，因为到了真的办公室装修要
买灯具的时候，我的心里还是会有一万个问题冒出来——
办公区到底是用特别亮的灯还是一般亮的灯光啊？ 走廊里要装筒灯还是射灯？



休闲区难道只用考虑造型吗？
我对办公室灯光的要求只是实用、节能、美观、必要时候能和同事搞搞氛围，怎么就这么难呢？
到底该怎么选，怎么选？？？   

（一） 合理利用自然光  设计灯光之初，先尽量利用自然光，因为人眼在经过数千万年的演变，适应的
还是自然光。不同的光色营造不同的氛围，光色越接近自然光越好，人工照明与天然采光相结合可形成
舒适的照明环境。   图片来自inDeco装修案例——活动邦  

（二） 合理的照度  指被照物体单位面积上所接受可见光的光通量的多少，单位为lx，国家规定通常办
公区的照度最少不得低于300lx。  例如：
照度不足的办公空间：只能看到灯亮，但空间却很暗，照度严重不足，员工很难进入高效的办公模式。
照度舒适的办公空间：照度和照明均匀度及色温都是十分适合员工办公。  
图片来自inDeco装修案例——塔米  

（三） 防止炫光问题  防止炫光是很重要的一步。眩光是办公人员的天敌之一，海南装修，它对员工的
伤害极大，会引起厌恶、疲劳、甚至长期在炫光底下工作睛的伤害极大，店铺装修，这是在办公环境里
我们不希望看到的。  一般办公区如果想避免眩光，在灯具的选择上可以采用线性灯、面板灯、挡板、
镜片等设计来避免眩光。

 *最后做个小总结，好的办公照明要满足以下几点：  
1.灯光光线要健康舒适，就像自然光那样，明亮而不刺眼，清吧装修，温和而不炽热；
2.合适的照度才能让员工感觉舒适；
3.灯具的安装位置要科学合理，以避免产生对人有影响的直接或间接性眩光；
4.了解不同区域的灯光需求，做好合理搭配；
5.分区灯光要谨慎，使室内拥有合理的亮度分布，让员工劳逸结合。

KTV装修-海南装修-壹榀舍计装修由海南壹榀舍计装饰工程有限公司提供。海南壹榀舍计装饰工程有限
公司（www.ypsjart.com）位于海口市海甸六东路荣域3-14铺面（光大银行后面。在市场经济的浪潮中拼博
和发展，目前壹榀舍计在装潢设计中享有良好的声誉。壹榀舍计取得全网商盟认证，标志着我们的服务
和管理水平达到了一个新的高度。壹榀舍计全体员工愿与各界有识之士共同发展，共创美好未来。
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